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Миротворческая миссияВ КАЗАХСТАНЕ ЗАВЕРШЕНА МИССИЯ 
МИРОТВОРЧЕСКИХ СИЛ ОДКБ

В городе Алматы проводили военно- заместитель министра обороны Респуб- контингент для со-
служащих Коллективных миротвор- лики Казахстан генерал-майор Мухамед- действия в стабили-
ческих сил государств – членов Органи- жан Таласов, аким города Алматы Бакыт- зации обстановки в 
зации Договора о коллективной безопас- жан Сагинтаев. стране.
ности, передает Kazpravda.kz со ссылкой Слова искренней благодарности всему «Вами была обес-
на пресс-службу Министерства обороны личному составу за решительные действия, печена охрана стра-
РК.   безупречность в выполнении воинского тегических и других 

важных объектов. Бла-
годаря вашему прибы-
тию казахстанские 
военнослужащие, пра-
воохранительные ор-
ганы смогли присту-
пить к своим непос-
редственным обязан-
ностям по поиску и за-
держанию бандитст-
вующих элементов», – 
сказал М. Таласов.

О т  и м е н и  м и -
нистра обороны Казахстана военнослу-
жащим контингента Коллективных миро-
творческих сил выражена благодарность. 
Ряд миротворцев приказом министра 
обороны РК были награждены медалями 
«За вклад в международное сотрудни-
чество» и грамотами.

В соответствии с решением Совета 
коллективной безопасности в Республике 
Казахстан были развернуты и выполняли 
задачи по охране государственных, 
военных объектов и объектов социальной 
значимости Коллективные миротворческие В проводах миротворческого контин- долга выразил командующий группиров-
силы ОДКБ.гента, которые состоялись на строевом кой Коллективных миротворческих сил 

Следуя принципам добрососедства и плацу Военного института Сухопутных ОДКБ генерал-полковник Анатолий 
военного сотруд-войск имени Героя Советского Союза, Сердюков.
ничества, в ка-Халық қаһарманы генерала армии Сагадата Командующий также выразил призна-
честве братской Нурмагамбетова, приняли участие гене- тельность руководству Министерства 
помощи по вос-ральный секретарь ОДКБ Станислав Зась, обороны Казахстана за помощь в решении 
с т а н о в л е н и ю  вопросов по обеспечению 
ко н с т и ту ц и о н -жизни и быта многонацио-
ного порядка свои нального миротворческого 
воинские контин-контингента.
генты в количест-Заместитель министра 
ве 2 030 человек и о б о р о н ы  Р е с п у бл и к и  
250 единиц техни-Казахстан генерал-майор 
ки на территорию Мухамеджан Таласов отме-
Казахстана напра-тил, что Верховный Главно-
вили Республика командующий Вооружен-
Армения, Респуб-ными Силами – Президент 
лика Беларусь, страны Касым-Жомарт Ке-
Кыргызская Рес-ратился к главам государств 
публика, Российс-– членов Организации с 
кая Федерация и просьбой ввести объеди-
Р е с п у б л и к а  ненный миротворческий 

Таджикистан.
Союзники по Организации оказали под-

держку и своевременную помощь Казахстану 

в условиях террористического нападения. 
Взятие под охрану наиболее важных 
объектов миротворцами позволило высвобо-
дить значительную часть сил и средств 
Вооруженных Сил, правоохранительных 
органов и перебросить их на борьбу с 
террористами. В данной ситуации наглядно 
проявилась эффективность Организации 
Договора о коллективной безопасности.

Поэтапный вывод из нашей страны 
объединенного миротворческого контин-
гента ОДКБ будет осуществлен согласно 
обозначенным Президентом Казахстана 
срокам, начиная с 13 января текущего года.

Источник: https://www.kazpravda.kz
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КАЗАХСТАНСКИЕ 
БИЗНЕСМЕНЫ НАПРАВЯТ ДЛЯ 

ПОМОЩИ ПОСТРАДАВШИМ 
2 МЛРД ТЕНГЕ 

НУР-СУЛТАН. 13 января 2022 г. лезнования родным и близким погибших во 
Казахстанские бизнесмены выразили время январских событий. И пожелали 

готовность оказать помощь в борьбе с скорейшего выздоровления пострадавшим.   
последствиями январских событий, Проявляя солидарность и единство с 
передает KAZAKHSTAN TODAY.    казахстанцами, бизнесмены решили выде-

лить 2 миллиарда тенге личных средств, 
Lancaster Group Kazakhstan в лице которые будут направлены:

Берика Каниева и Юрия Пака, Freedom -на помощь семьям погибших; 
Finance Holding в лице Тимура Турлова, АО -на восстановление городов (Алматы и 

других); 
-на помощь пострадавшему малому 

бизнесу.   
Данный шаг - это добровольное 

желание каждого из нас внести реальный 
вклад в восстановление городов, которые 
мы любим всем сердцем и о трагедии 
которых мы скорбим. Мы приняли реше-
ние внести личные средства. Только дове-
ряя друг другу и объединяя усилия, мы смо-
жем сделать нашу страну лучше и 
достичь большего эффекта! 

Призываем представителей бизнес-
"Казахский институт нефти и газа" в лице сообщества объединиться и присоеди-
Сергея Кана, BI Group в лице Айдына ниться к данной инициативе. В наших 
Рахимбаева, Асхата Омарова и Бауыржана силах вернуть казахстанским городам 
Исабаева выступили с открытым обраще- прежний облик, восстановить экономи-
нием, в котором призвали бизнес-сооб- ческую активность и протянуть людям 
щество РК объединиться и поддержать руку помощи!", - говорится в тексте 
инициативы, озвученные президентом заявления.
Касым-Жомартом Токаевым.   

Источник: https://www.kt.kz/rus/Бизнесмены выразили искренние собо-

СЕНАТОР ПРЕДЛОЖИЛ 
РЕШЕНИЕ ПРОБЛЕМ 

ВЛАДЕЛЬЦЕВ АВАРИЙНОГО 
ЖИЛЬЯ

На заседании в Сенате депутат Нари- жилищного фонда, их аварийные жилища, 
ман Турегалиев подчеркнул, что значи- находящиеся на праве собственности, 
тельный объем задач, поставленных 11 приняты в коммунальную собственность. 
января Главой государства, направлен Таким образом, граждане переехали в 
на решение конкретных региональных 
проблем. В то же время на протяжении 
нескольких лет в Западно-Казахстанс-
кой области не решаются вопросы вла-
дельцев аварийного жилья. Для усиле-
ния защиты их прав, депутат Нариман 
Турегалиев предложил внести измене-
ния в Закон «О жилищных отноше-
ниях», сообщает Kazpravda.kz со 
ссылкой на пресс-службу Сената Парла-
мента РК.

Дело в том, что в случае выселения из арендные квартиры, при этом лишившись 
аварийного, но собственного жилья, его собственного жилья. Следует отметить, 
владельцы получают новые, однако что подавляющее большинство таких 
арендные квартиры. жителей являются малообеспеченными 

Депутат подчеркнул, что сейчас важно, гражданами. Они уже обращались в аки-
чтобы люди не лишались просто так своего маты области и города, где им пояснили, 
единственного собственного жилья, пусть что таково требование действующего 
и аварийного, но после определенного законодательства. Также они обратились и 
срока проживания в арендном жилье они к депутатам Сената. Хочу отметить, что 
могли бы приватизировать или выкупать поднимаемая проблема касается не только 
коммунальные квартиры по остаточной Западно- Казахстанской области, но и всех 
стоимости. регионов страны», - отметил Нариман 

«В соответствии с Законом «О жилищ- Турегалиев.
ных отношениях», поскольку жильцы 
получили квартиры из коммунального Источник: https://www.kazpravda.kz
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